

# EL HERALDO

## D E M É X I C O

OPINIÓN

## Nerviosismo por votación del Brexit rompe su racha alcista del peso



Cotización de la moneda americana FOTO: REUTERS

POR [HERALDO DE MÉXICO](#), ENERO 15, 2019  
[BIT.LY/2DCKTCO](https://bit.ly/2DCKTCO)

El peso interrumpió su racha de siete jornadas de ganancias, al reportar un retroceso marginal de 0.12 por ciento a 19.0090 por dólar al mayoreo, de acuerdo con el **Banco de México** (Banxico).

La moneda mexicana no consiguió mantenerse por debajo de los 19 por dólar, en medio del nerviosismo que provocó la votación en el Parlamento del Reino Unido sobre el acuerdo post-**Brexit** negociado por la **Primer Ministro, Theresa May**, con la Unión Europea.

Al cierre de operaciones, el dólar se vendía en 19.30 pesos al menudeo, sin cambios respecto a su precio del lunes; a la compra cotizaba en 18.45 pesos, de acuerdo con información de **Citibanamex**.

De acuerdo con Banco BASE, las ganancias en el mercado petrolero favorecieron a las monedas de economías productoras. El petróleo **West Texas Intermediate** (WTI) avanzó 3.2 por ciento y se situó en 52.11 dólares el barril. El ministerio de Finanzas de China anunció que este año continuará con los estímulos fiscales, principalmente para las PyMEs con la finalidad de impulsar la economía, la noticia originó entusiasmo sobre su futuro económico, que va ligado a la demanda de petróleo.

En un contexto de factores externos relevantes, como el post Brexit, la relación comercial entre Chian y Estados Unidos, el tipo de cambio podría fluctuar entre los 18.90 y 19.50 pesos por dólar por durante la semana, previó en su análisis CI Banco.

### Bolsa revierte pérdidas

En línea con los principales índices de Wall Street, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) cerró con un alza de 0.43 por ciento o 184.64 enteros a 43,582.62 unidades.

Las ganancias dentro del Índice de Precios y Cotizaciones (S&P/BMV IPC) estuvieron encabezadas por Grupo Aeroportuario del Sureste (ASUR), con una variación positiva de 2.62 por ciento; seguido por Alfa, con 2.61 por ciento y Grupo Bimbo, con una ganancia de 1.9 por ciento.

Por Nancy Balderas